

Kassel

## Bloggender Oberbürgermeister

**[23.07.2008] Bürger der Stadt Kassel können sich nun auch online über die Arbeit ihres Stadtoberen informieren. Oberbürgermeister Bertram Hilgen will regelmäßig Kommentare ins Netz stellen.**

Der Kasseler Oberbürgermeister Bertram Hilgen wird auf der Internet-Seite der Stadt ab sofort regelmäßig Einblick in seine Arbeit geben. In der Rubrik „Hilgen persönlich“ sollen außerdem Kommentare des Stadtoberen zu aktuellen Ereignissen sowie zu Planungen der Stadt zu finden sein. Der Blog ist über die Startseite der Stadt Kassel in der Rubrik Stadtverwaltung erreichbar.

(bs)

[www.stadt-kassel.de](http://www.stadt-kassel.de)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Blog, Kassel. Bertram Hilgen, Hilgen persönlich